"Río Daiya"

Desarrollando las obras para que las orillas del río sean siempre una presencia más familiar para todos nosotros.



de control de erosión El río Daiya, cuyo origen se encuentra en las cataratas de Kegon no Taki, se ha visto afectado frecuentemente por los desastres causados por flujos de escombros e inundaciones desde la antigüedad. La construcción de las estructuras de control de la erosión llamadas Tokogatame se inició en

1919 con el objetivo de evitar cualquier riesgo

construido unas 130 instalaciones hasta ahora,

relacionado con la amenaza pluvial. Se han

siendo estas una de las dimensiones más

importantes de Japón.

Daiyagawa GroundSels Group estructuras

Las estructuras Tokogatame del río Daiya han mejorado la seguridad, permitiendo que las áreas afectadas anteriormente de inundaciones se conviertan en parques, campos de deporte y otras instalaciones. También se han construido revestimientos hidrofílicos y escaleras de peces, de modo que estas instalaciones proporcionan un entorno seguro tanto para los seres humanos como para todo tipo de animales.

Cerezo llorón en el Parque del Río Daiya Nikko